

9.33

Bundesrätin Dr. Andrea Eder-Gitschthaler (ÖVP, Salzburg) (zur Geschäftsbehandlung): Frau Präsidentin, vielen Dank für Ihre Worte!

Zur Geschäftsordnung: Ich finde es unerträglich (*Ruf bei der FPÖ: Ja, ja!*), dass in diesem Hause frauenfeindliche Äußerungen, besonders gegen Ministerinnen, getätigt werden. Das hat Kollege Spanring unserer Meinung nach ganz klar gemacht.

Ich bitte um die Einhaltung der Würde des Hauses, und ich fordere eine Entschuldigung der FPÖ – denn **das** haben wir nicht verdient, und speziell die Frau Ministerin nicht. (*Beifall bei ÖVP, SPÖ und Grünen sowie des Bundesrates Arlamovsky.*)

9.34

Präsidentin Margit Göll: Diesen Umgang, wie ihr (*in Richtung FPÖ*) mit einer Präsidentin oder mit jedem Einzelnen von uns umgeht, hat **niemand** verdient (*Bundesrat Steiner: Ja, ja!*), und ich lasse mir nicht dauernd sagen: Da, schau her da! – Hallo, wo sind wir denn?! Wir sind hier im - - (*Bundesrat Steiner: Wer hat denn das gesagt?*) – Du jetzt gerade.

Und ja, ich erteile jetzt deinem Kollegen das Wort. – Bitte, jetzt gelangst du (*in Richtung Bundesrat Spanring*) zu Wort.